
意見交換会アンケート結果 

2016/07/03 

 

＜第一部＞  10：00～11：30 

総務建設経済常任委員会 

・テーマ：町の小さな公園について考えよう 

～児童公園・子ども広場等の有効利用について～ 

・回収枚数：５枚／参加人数５名 

＜第二部＞  13：30～15：00 

教育福祉常任委員会 

・テーマ：心と体の健康のために 

～健康づくり条例制定に向けて皆様の提案を～ 

・回収枚数：３枚／参加人数４名 

 

１．お住まいはどちらですか。 

一色・緑が丘・百合が丘（2名）・中里・松根・富士見が丘（2名）・二宮（3名）・山西・川匂 

二宮町外（1名） 

２．性別・年齢を教えてください。    

 男性（5名）   女性（3名） 

   ２０代（1名）・３０代（3名）・４０代（1名）・５０代（1名）・６０代（1名） 

７０代（1名）・８０代以上 

３．何を見て参加されましたか。 

 チラシ（1名）  掲示板（3名） ホームページ  知人に聞いた  タウンニュース  

その他（Facebook（4名） 

４．今回の意見交換会について。 

・資料の量    多い        普通（6名）       少ない（2名）  

・資料の内容   分かりやすい(3名) どちらとも言えない(2名) 分かりにくい 

・時間について  長い        ちょうどよい(7名)       短い  

・開催について  良かった(7名)   どちらとも言えない    良くない 

５．今後取り上げて欲しいテーマについてご意見・ご希望がありましたらご記入ください。 

（午前：総務建設経済常任委員会にて） 

・同じようなテーマで多様な意見を聞いてほしい。 

・年齢別にお子さんを持つ方と意見交換したい。 

（午後：教育福祉常任委員会にて） 

・健康づくり、ビューティー政策。 



６．意見交換会についてご意見がありましたらご記入ください。 

（午前：総務建設経済常任委員会にて） 

・フリートークで意見しにくい方には司会者が話をすると良い。 

・参加出来て良かった。 

・意見交換会後、その後の結果、進捗についての発信が少ない。 

（午後：教育福祉常任委員会にて） 

・シンポジウムも良い  

・健康高コストの時代、いかに安コストで実施するか行政と一緒（官民共働）にやっていかね

ばうまくいかない。 

・「長寿の里」というネーミングは今の時代･･･ちょっと う～ん。 

７．議会に対してご意見・ご要望がありましたらご記入ください。 

（午前：総務建設経済常任委員会にて） 

・これまでの施策も実って今、風は二宮に向いて吹いています。スピード感を持って取り組ん

でください。 

（午後：教育福祉常任委員会にて） 

・頑張って下さい。住民参加の取組みに期待しています。 

 以上 


